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要不要全仓同一只股票－－对于普通散户而言，到底是全
仓一只股票好，还是分散购买多只股票好呢?-股识吧

一、对于普通散户而言，到底是全仓一只股票好，还是分散购买
多只股票好呢?

对于普通散户而言，既不要全仓买一只股票，也不要分散资金全仓买多只股票。
最好保留一定的资金，用于做波段降低成本。
至于是买一只还是多只，要看你对几只股票有把握，最好不要只买一只。

二、同样的金额一次性全仓买入一个贵的股票和一个便宜的股票
有差别吗？

其实，无论一只股票股价是100元还是1元，当这只股票价格下跌到零时，对于你来
说都是血本无归，亏损都是100％。
股价绝对值的高低和上涨下跌没有任何关系，而且，不是低价股就跌不动或者跌得
少，一元钱的股票当然可以跌到1分钱，甚至是0。
实际上，一个企业股票价格的高与低与它发行的股本数量有着直接的联系。
同样一个100亿市值、5亿净利润的公司，如果A公司总股本有1亿股，那么它的每股
价格即是100元，每股盈利5元；
如果B公司的总股本是100亿股，那么它的每股价格是1元钱，每股盈利5分钱，但是
这两个公司的总市值和利润是一样的，从此角度说股价没有高低之分。
当然，很多人直观上觉得A公司100元的价格太高很容易下跌，而B公司才一元钱很
难下跌，但是大部分人没有想到的是1元钱也可以跌到1分钱，99％的跌幅，如果你
原有的投资是100万元，那么现在只剩一万元。
我们看看中国香港和美国很多股票的价格只有几毛钱甚至几分钱，其中很多股票就
是从1元钱、几元钱甚至几十元钱跌到这个价位的。
几十年以前，美国股也一样热衷于炒作低价股，但是经过了市场的无数惨痛教训后
，他们也逐渐变得更加“聪明”，炒作低价股的人也越来越少了。
所以，笔者以为，长期来看，股价涨跌背后的根源在于企业业绩的变化，并不是说
低价股就一定跌得少，高价股就涨不动。
从本质上讲，衡量股价的高低与股价的绝对数值没有任何关系，而是要与每股盈利
、每股净资产作对比，比如一只100元的股票，每股盈利有10元，而一只1元钱的股
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票，每股盈利只有1分钱，显然真正贵的是1元钱的股票，因为如果两个企业未来盈
利不变，投资每股100元的股票，要10年才可以通过经营赚回来，而投资每股1元的
股票，要100年才能赚回来。
对于那些企业业绩连年亏损甚至资不抵债的公司，即使股价跌到1分钱可能也是贵
的 总而言之，问题的关键不在于是高价股还是低价股，高价股如果经过拆股的行
为股价一样可以从100元变为1元，而企业本身并没有任何实质价值的变化，只不过
增加了些流通性。
而低价股如果没有任何的拆股行为，随着业绩的持续上涨一样可以在某一天成为高
价股，比如美国股神巴菲特掌管的伯克希尔公司从1965年的每股不到20美元上涨到
2022年的180000美元，堪称“世界第一高价股”。
由于A股市场尚不成熟，且企业上市较难，壳资源有一定价值，加之投资者的低价
股心理，历史上跌到1元以下的股票并不多，但我们可以看到A股市场中每股盈利
只有几分钱甚至几厘钱的股票有很多，就是连年亏损的公司也有不少，那么它们未
来如果业绩没有起色，也许中国香港、美国等成熟市场中大量没人碰的仙股同样会
在我们A股出现。
历史是在不断重演，但绝没有一次是简单的重复，中国股市逐步走向成熟是必然的
，垃圾股越来越便宜，绩优股越来越贵也是必然的，只不过这需要一个过程

三、炒股是否要分批入仓？还是抓住时机全仓买入的好？

分批入仓，比较稳健，可将成本价降至最低，风险最小，收益也较少，即便亏损，
亏损量也不大；
全仓买进，风险极大，如把握不到好的买卖点，亏损极大，但买对了，卖的也很好
，收益也极大

四、

五、当天全仓买卖同一只股票成本为什么不变？

这是因为：第一，你不懂交易规则，买和卖都是需要缴纳佣金费用的，高出三分钱
卖出，再低于三分钱买进，等于交了佣金，赚了“白忙活”；
第二，见过不会操作股票的，没见过如此不会操作股票的；
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第三，如此操作不赔钱才怪，这一次操作是上涨了3分钱，假如下跌了三分钱或者
更多，你不就亏大了吗？！建议赶紧退出股市吧，你根本不适合炒股！你就是“有
庄子陪不了地”的哪一种股民！

六、买股票 任何时候都不能全仓 尤其是股市资金

我认为任何时候不能满仓的观点本身就是错误的，禁不起推敲。
假设股票不能全仓，也就是说，一定会有一部分的资金放在股票池里永远都没有用
。
如果说是这部分钱用来规避风险，那么一定有一个时刻这部分资金用来买了股票，
也就是说全仓了。
有人可能辩解说就这部分钱只用了一部分买股票，那么还是等于说有一部分资金放
在股票里永远没有用。
按数学的极数思想，有0.00001块钱没有用到，也算不是满仓，但这最后的0.00001块
钱永远都在股票市场里用不上。
放在股票市场里不动就可以说是放银行账户里不动是一样的，可放在银行里还有利
息呢。
那么拿出来这0.0001块放银行有了利息可以赚，但股票的账户少了这个0.0001就是
满仓了。
所以说任何时候都不能满仓的这个观点本身就是不可行的。
不能满仓的理论是要规避风险。
首先，风险是不可能规避的，只能降低。
既然股市有风险，如何正确的降低风险呢有以下两点建议：1.不要把自己的身家财
产全部都放在股票里。
把钱分成几份有存银行这样没有多少风险的，有投资理财产品风险较小的。
有余钱再放股市里高风险高收益。
2.不要把钱全部买一只股票，多买不同的股票，也可以分担风险。
总而言之，股票是高风险的投资，想要借助任何时候都不满仓来规避风险是完全不
可行的。
希望大家投资谨慎，只用余钱来投资股票。
真正的做到降低风险。

七、半仓只操作一个股票好，还是满仓买入多只股
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满仓买入一只股票最好。
你说的前者是考虑万一跌了，怎么办你说的后者考虑的是鸡蛋不要放在一个篮子然
后股市上这样做的人一般都能能赚钱的时候没赚多少，要亏欠的时候也没见少亏。
炒股如同打仗，其实这种方法都是兵家大忌，打仗无非就是分个输赢而以上两种方
法都是以输为前提去考虑，你自己都觉得自己要输了，这仗还能打么？用这两种方
法心理层面就弱了一筹，到时候赚的时候后悔没多赚，亏的时候照样后悔没清仓横
竖都有遗憾，心态就先崩溃了。
如果有人质疑满仓亏了怎么办，割肉呗，你的眼光你选的票你就要自己去负责连自
己的钱的责任都担不起还还能做什么事？还有质疑风险一类的，请问你们千古跌停
的时候平均收益难道不照样是跌停板么？倾巢之下安有完卵这句话都没听过么？投
资就是个赌那些说不认为不是赌的，那也可以，这些人那更不怕了，不是赌的话都
不用承担风险更加是该全仓干了，都确定的事还怕全仓不成？觉得是赌，那也该全
仓，本身就是赌无非就是为了个输赢，全仓一次那是55开不输既赢。
这倒好，分成好几次去赌非得得出的大概率，搞半天你概率得出来结果不输不赢
这才是真正的折磨
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